



合宿都市構想 着実に前進

11月には、東予運動公園に屋内運動場
「ビバ・スポルテシアSAIJO」も完成し、
ますます、西条市での合宿環境が向上します

大会直前に合宿



京都産業大学

サッカー部



7月から9月にかけて、大学生や高校生のチームが市内の体育施設で合宿を行いました。この合宿では、春に続き合宿を行った京都産業大学のサッカー部や昨年夏に引き続き合宿を行う履正社医療スポーツ専門学校サッカー専攻クラス、同志社大学軟式野球部、和歌山大学硬式野球部の皆さんなどなじみの方々や、このあたりではあまり競技が行われていないラクロスの合宿を行った初来西の大阪市立大学の皆さん、そして女子野球ワールドカップに出場するオーストラリア代表チームなど多くの方に西条へ来ていただきました。合宿した方々からは、西条市の環境の良さや受け入れ態勢に満足され、ぜひ次回もここで合宿を行いたいという声が多く聞かれました。

市民の皆さん、これからも多くの方が合宿に来られます。来西するチームの皆さんを温かく迎え、行きたいまち西条、合宿したいまち西条のまちづくりを推進しましょう。



サッカー部

和歌山大学

硬式野球部

